

Ecologistas y regantes advierten de la 'aberración' de 'destripar' el Júcar

Coinciden al denunciar el desmantelamiento en España del concepto de cuenca hidrográfica única

Me gusta



EFE SANTANDER

Representantes de las comunidades de regantes y de organizaciones ecologistas coincidieron ayer en denunciar la pérdida de la unidad de cuenca, que implica la fragmentación en la gestión de los ríos españoles y han pedido que no se gestionen según los límites administrativos sino geográficos.

El presidente de la Federación Nacional de Comunidades de Regantes de España (Fenacore), Andrés del Campo, ha dicho que "es una pena" que España, que en 1926 fue el primer país en crear las confederaciones hidrográficas, "ahora sea el primero en destruir" el modelo que permite gestionar los ríos en función de sus límites geográficos, y no administrativos.

La Unión Europea "ha copiado literalmente" el modelo español, afirmó Del Campo durante su intervención en curso "Política del agua en España. Innovación, desarrollo y sostenibilidad", en la Universidad Internacional Menéndez y Pelayo, en la que lamentó que España sea "la primera en destruirlo, ahora que Europa lo impone a los países miembros".

El responsable del área de Agua de Ecologistas en Acción, Santiago Martín, coincidió con el presidente de Fenacore y lanzó una crítica contundente: "Nos parece una aberración intentar modificar los límites de las demarcaciones hidrográficas". Martín tildó de "auténtica barbaridad" el traspaso de competencias sobre el Guadalquivir y "el intento de destripar la cuenca del Júcar", unas medidas que van a tener "consecuencias muy negativas en la gestión del agua", aseguró.